

Antrag Nr. 15-F-03-0051

Grüne

Betreff:

Sachstand Albert Schweitzer Schule
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 21.04.2015-

Antragstext:

Der Neubau der Albert Schweitzer Schule ist bereits beschlossen. Die letztmalige Befassung im Ausschuss erfolgte im November 2014. Der ursprüngliche Auftrag an das Hochbauamt wurde mit Beschluss der StVV vom Dezember 2012 erteilt und an die Freigabe der Kreditermächtigungen für das Stadtmuseum gekoppelt. Mit Sitzungsvorlage 13-V-40-0022 erfolgte ein grundsätzlicher Planungsauftrag und die Standortermittlung. Dieser Auftrag wurde explizit nicht in der Sitzung der StVV vom Februar 2015 aufgehoben, so dass die Fraktion davon ausgeht, dass die Finanzierung weiterhin über die freigewordene Kreditermächtigung sichergestellt ist.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie der aktuelle Planungsstand bzgl. der Realisierung des Neubaus der Albert-Schweitzer-Schule ist?
2. ob die Finanzierung des Neubaus weiterhin gesichert ist?

Wiesbaden, 23.04.2015